



Polizeiinspektion Dessau-Roßlau

Polizeimeldung der Polizeiinspektion Dessau-Roßlau

Untersuchungshaft nach gefährlicher Körperverletzung und weiterer Delikte in Bitterfeld-Wolfen (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Abend des 25.11.2025 kam es in Bitterfeld-Wolfen zu einer Körperverletzung zum Nachteil einer 44-Jährigen.

Nach derzeitigem Ermittlungsstand traf der 32-jährige Beschuldigte gegen 19:00 Uhr vor einem Mehrfamilienhaus in der Theodor-Heuss-Straße auf die ihm bekannte 44-Jährige. Ohne erkennbaren Grund habe der Beschuldigte der Geschädigten einen Kopfstoß sowie weitere Schläge mit der Hand versetzt. Ein Anwohner sei daraufhin der Geschädigten zu Hilfe geeilt und habe seinerseits den Beschuldigten mit einem Gegenstand angegriffen. In der weiteren Folge seien beide zusammen – der Anwohner und die Geschädigte - in den Keller des Hauses geflüchtet. Auch der Täter sei sodann vom Tatort geflüchtet.

Durch umgehend eingesetzte Polizeikräfte konnte wenig später der 32-jährige Tatverdächtige in einer Wohnung in der Jeßnitzer Straße festgestellt und vorläufig festgenommen werden.

Die Geschädigte erlitt eine Platzwunde im Kopfbereich und wurde zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus verbracht.

Die weiteren Überprüfungen ergaben, dass der Beschuldigte bereits mehrfach im Verlauf des 25.11.2025 durch verschiedene Straftaten in Erscheinung getreten war.

So soll er sich bereits in den Nachmittagsstunden in einer Wohnung in der Bitterfelder Grünstraße zusammen mit einer 35-jährigen Frau und einem 29-jährigen Mann aufgehalten haben. Aufgrund zunehmender Aggressivität sei er der Wohnung verwiesen worden, jedoch kurze Zeit später wieder zurückgekehrt. Nunmehr habe der Beschuldigte versucht, die 35-jährige körperlich anzugreifen, was durch den 29-Jährigen verhindert werden konnte. Daraufhin habe der Beschuldigte beide mit einem Pfefferspray angegriffen und sei geflüchtet. Die beiden Geschädigten erlitten Reizungen der Augen und Gesichtshaut und wurden vor Ort medizinisch versorgt.

Im Anschluss begab sich der Beschuldigte in den Bereich des Kornhausplatzes. Dort habe er gegen 17:20 Uhr einen 35-jährigen Passanten zunächst mit seinem Fahrrad bedrängt und anschließend damit beworfen. Bei der Abwehr des Fahrrads zog sich der Geschädigte eine Verletzung im Handbereich zu. Auch er wurde anschließend zur Wundversorgung in ein Krankenhaus verbracht.

Wiederum im Anschluss soll der Beschuldigte auf dem Marktplatz in Bitterfeld einem 16-jährigen Geschädigten grundlos zwei Kopfstöße versetzt haben, welcher dadurch Kopfschmerzen erlitt. In der weiteren Folge habe er eine in der Nähe befindliche aufgestellte Werbetafel durch Gegentreten beschädigt (ca. 150,- Euro Sachschaden).

Nach Aktenvorlage am 26.11.2025 stellte die zuständige Staatsanwaltschaft Dessau-Roßlau Haftantrag gegen den 32-Jährigen. Nach Vorführung bei der zuständigen Haftrichterin am Amtsgericht Bitterfeld verkündete diese am späten

Nachmittag den Untersuchungshaftbefehl gegen den Beschuldigten und ordnete die Untersuchungshaft an.

Es erfolgte die Verbringung in eine Justizvollzugsanstalt.

Yasmin Saur
Pressesprecherin
Staatsanwaltschaft Dessau-Roßlau

Robin Schönherr
Pressesprecher
Polizeiinspektion Dessau-Roßlau

Impressum:

Polizeiinspektion Dessau-Roßlau
Pressestelle
Kühnauer Str. 161
06846 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 6000-201
Fax: (0340) 6000-300
Mail: presse.pi-de@polizei.sachsen-anhalt.de